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COMUNICATO 
 

 

Offerta pubblica di acquisto del 100% del capitale di KM EUROPA METAL AG. 

 

A seguito del successo dell’OPA sull’intero capitale di KME, il Presidente di SMI, Luigi Orlando, 

ha rilasciato questa dichiarazione: 

 

“Sono molto soddisfatto del risultato della nostra OPA; direi che esso è stato molto superiore 

perfino alle nostre più ottimistiche previsioni. 

Vuol dire che sono stati apprezzati dai risparmiatori tedeschi tanto il prezzo offerto quanto 

l’assoluta trasparenza dell’operazione da noi proposta. Ricordo infatti che, unitamente 

all’indicazione di prezzo, abbiamo chiarito fin dall’inizio sia i nostri obiettivi sia l’intenzione di 

togliere KM Europa Metal dalla quotazione in Borsa. 

Sono anche soddisfatto perché il successo dell’offerta ha pure una significativa valenza industriale; 

esso ci consentirà infatti di portare avanti con più rapidità l’integrazione europea delle nostre attività 

industriali, senza ostacoli di tipo giuridico e senza rischio di contrasti  di interesse con azionisti di 

minoranza”. 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 


